PROYECTO: La Intervención de la SEDESOL en Recuperación de Desastres. Evaluación de Acciones y Omisiones en Reubicación de Comunidades.

Minuta correspondiente a las sesiones del 18 de marzo de 2005.

Asistentes:

Jesús Manuel Macías M. Responsable Técnico del Proyecto. CIESAS. Lourdes Álvarez Fragoso. Investigadora del CIESAS. Moisés Salinas Zúñiga. Pasante de Licenciatura en Geografía de la UNAM. Becario

Luís Ricardo Chávez. Pasante de Licenciatura en Geografía de la UNAM. Becario Yaneli González Vargas. Estudiante de Maestría. Universidad Veracruzana. Hortensia Ramírez Huerta. Estudiante de Licenciatura en Geografía. UNAM Magdalena Hernández. Estudiante de Licenciatura en Geografía. UNAM Giovanni Ortega. Estudiante de Licenciatura en Geografía. UNAM Blanca Flor Velásquez. Estudiante de Maestría. Universidad de Puebla. Becaria. Beatriz Méndez Torres Estudiantes de la Maestría en Geografía de la UNAM Asunción Avendaño, Asistente de investigación del proyecto.

El Dr. Macías al iniciar la sesión hizo algunos anuncios sobre los cambios en el desarrollo de la administración del proyecto, como el aviso de que la Mtra. María del Rayo Campos Solano no colaborará más en el proyecto por razones de salud y la contratación de Asunción Avendaño como asistente de investigación que está actualmente y de manera provisional colaborando en las tareas de la administración académica que dejó pendientes Rayo Campos. Excusó a la Dra. Georgina Calderón de no asistir a la sesión por estar en viaje a un Congreso en Brasil. Señaló que se está terminando la organización de información (entrevistas, cartografía, documentos oficiales, etc.) para conformar el Banco de Información de Proyecto y que se solicitará a quienes colaboran como investigadores que realicen un proyecto para uso de ese banco de información para que definan un resultado concreto. Adelantó que se está en una etapa de codificación de la información y que se van a definir también algunas normas para tener acceso a dicho banco.

Posteriormente, en la sesión vespertina, el Dr. Macías indicó que los estudiantes Moisés Salinas y Luís Ricardo Chávez, presentes, harían una presentación de sus avances de investigación, para su discusión con el fin de recibir críticas, sugerencias y observaciones que permitan mejorar sus trabajos ya

que se encuentran en la etapa Terminal de los mismos. El Dr. Macías solicitó a Magdalena Hernández que después hiciera una breve exposición de su proyecto de tesis junto con Beatriz Méndez quienes están orientadas a trabajar en el caso de la comunidad de reubicación del estado de Puebla denominada La Junta de Arroyo Zarco, del municipio de Tenampulco.

Luís Chávez expuso los avances de su proyecto de investigación en presentación "Power Point" y después fue sujeto de interrogación por los presentes. Los puntos críticos esenciales fueron acerca del adecuado uso de escalas, de la suficiencia en la información de campo (entrevistas) y en la perspectiva de terminación puntual de sus compromisos como becario.

Moisés Salinas expuso lo que son prácticamente las partes últimas de su proyecto. Hizo hincapié en que se encuentra con una versión ya casi concluida y que los dos primeros capítulos de su tesis están siendo revisados por su asesor, el Dr. Macías. Adelantó que se encuentra ya haciendo trámites para ingresar a la Maestría en Geografía para seguir vinculado al proyecto.

Magdalena Hernández y Beatriz Méndez hicieron cada una su exposición indicando que trabajará en Junta de Arroyo Zarco en la Sierra Norte de Puebla, y que próximamente harán una salida a trabajo de campo.

El DR. Macías subrayó que en esta ocasión los becarios estuvieron prácticamente sin la presencia de investigadores en las discusiones de la sesión y que la importancia de esto permitía ver el nivel de maduración alcanzado. Se dio por terminada la reunión.